



学校だより

〈校訓〉「強く・正しく・むつまじく」

12月号

岩出市立岩出小学校

編集責任者 宮本 高宏

引き渡し訓練、ありがとうございました。



11月8日(水)に授業参観の後、引き渡し訓練を行いました。体育館を使用し
ての訓練で、保護者の皆様には狭い中順序よく待機していただきスムーズ
に行うことができました。訓練ではなく本当の引き渡しの時にも、今回のよう
にスムーズにできると安心です。ご協力ありがとうございました。

頑張った校内陸上競技大会！

11月15日(水)6年生による校内陸上競技大会が行われました。6年間の
小学校体育科の陸上運動領域の集大成として、自分の選択した競技に出場
しました。リレーでは、5年生のチームとも競いました。子どもたちは全力を
出し切って大会に臨むことができました。見学に来られた保護者の皆様、ご
声援ありがとうございました。



校内マラソン大会開催 豚汁とてもおいしかったよ！



11月29日(水)校内マラソン大会が、晴天の中行われました。インフルエン
ザの影響もあまりなく、見学児童も少ない状態でみんな元気いっぱい完走
できました。また、この日は愛育会の方々が作ってくれた
豚汁をいただきました。前日から準備していただき、作っ
てくれた豚汁はとてもおいしく、全校で完食しました。愛

育会の方々豚汁の用意に、マラソンの監視、本当にありがとうございました。



3年生安全マップづくり



12月6日(水)と7日(木)に3年生が地域の安全マップづくりをしまし
た。那賀振興局の方や警察官の方に来ていただき危険な場所の現地学習と
グループに分かれてのワークショップを行いました。運
動場では、パトカーの見学もできました。自分の命を守
るために地域の危険な場所に注意して、生活できるよう

に心がけてほしいです。お世話いただいた皆様本当にありがとうございました。



人権教室開催

4年生が、12月8日（金）に人権擁護委員さんにきて頂いて人権教室を受けました。いじめについての教材に子どもたちは自分の意見をしっかりと手を上げて発言していました。子どもたちにとっても関心のある教材だったので、それぞれの立場からいじめについて考えることができたのではないのでしょうか。2名の人権擁護委員さん、ありがとうございました。



那賀高校留学生との交流会



12月13日（水）、那賀高校に留学生としてきているオーストラリアの高校生の皆さんとの交流をしました。3年生から6年生までの児童と教室や体育館・運動場で折り紙やゲーム、習字やドッジボールなどをして楽しい一時を送りました。また、各教室に分かれて給食も一緒に食べました。メニューはうどんだったので、留学生の皆さんも喜んで食べていました。

楽しかったよ！December集会

12月13日（水）5限に児童会主催のDecember集会が行われました。クリスマスに因んだ読み聞かせや先生クイズなど楽しい催しを企画してくれました。早くからこの集会のため児童会役員さん中心に準備をしてきていました。インフルエンザの流行も気になりましたが、全校児童揃っての体育館でのとても楽しい集会になりました。



今後の予定

予定は変更することがあります。
予めご了承ください。

1月

- 9日（火） 始業式
- 10日（水） 身体計測・クラブ
- 16日（火） スクールカウンセリング
校内競書会①
- 17日（水） 校内競書会② 代表委員会
- 18日（木） 校内競書会③
- 19日（金） 避難訓練（火災）
- 24日（水） 委員会
- 25日（木） 喫煙予防教室6年
- 26日（金） 児童会役員選挙告示
避難訓練予備日
- 27日（土） 那賀地方長距離走大会
那賀地方競書会展覧会（～28）
- 28日（日） 那賀地方長距離大会予備日
- 31日（水） 5限授業

2月

- 6日（火） スクールカウンセリング
- 7日（水） 児童会役員選挙 5限授業
- 9日（金） 命の授業2年
- 12日（月） 振替休日
- 14日（水） 代表委員会
- 15日（木） 命の授業6年
- 20日（火） スクールカウンセリング
- 21日（水） 委員会
- 23日（金） 天皇誕生日
- 28日（水） 那賀高校生による英語授業
クラブ